Winzerumzug in Döttingen vom 07. Oktober 2018



Wenn auch die Wetterprognosen für den Sonntag nicht euphorisch waren, meinte es Petrus mit uns und unseren Bernern dennoch gut. Nach einer ereignisreichen Anfahrt zum neuen Aufstellungsort beteiligte sich bei sonnigem Wetter und optimalen Temperaturen die RGZS mit 16 Personen und ebenso vielen Berner-

Sennenhunde am wunderschönen Festumzug vom Döttinger Winzerfest. Leider konnten wir nur zwei Gespanne mit Wägeli zeigen.

Eigentlich schade, denn in der RGZS sind mehrere Wägeli vorhanden und für das Publikum sind die von Berner Sennenhunde gezogenen Wagen immer ein besonderes Highlight. Vielleicht sind ja nächstes Jahr wieder mehr Mitglieder bereit, den Mehraufwand auf sich zu nehmen.





Natürlich fehlte auch dieses Jahr das mit Döttinger-Rosé gefüllte Fässli nicht und die Zuschauer nahmen den kühlen Wein gerne entgegen. Auch wie jedes Jahr wurden unsere stolzen Berner mit ihren Meisterinnen und Meistern mit viel Applaus

begrüsst. So manchem Kind wird wohl die Begegnung und dem Knuddeln mit einem unserer Berner Sennenhunde in nachhaltiger und schöner Erinnerung bleiben.









Nach dem Umzug und der obligaten Glace beim Bahnhof durften sich die TeilnehmerInnen in der für uns vorbreiteten Gärtnerei von Heinz Tanner in Au / Veltheim zum gemütlichen Vesper treffen.

Bei dieser Gelegenheit durften wir noch Susanne Schaffner zu Ihrem runden Geburtstag gratulieren.



Herzlichen Dank an Heinz und allen die am Umzug für die RGZS teilgenommen haben. Vielleicht können wir am nächsten Winzerumzug in Döttingen wieder eine etwas grössere Gruppe zeigen, dies zur Freude der Zuschauer und zum Darstellen unser einzigartigen Freunde, die Berner Sennenhunde.

Wilfried Richner







Mit untenstehendem Link können Interessierte die Diashow mit Bildern der RGZS 2018 herunter laden.

https://www.mycloud.ch/s/S0041C08A831E C81F3F409A9DD5508843D18CF6A8E2
